

Trotzdem nach ärztlichem Ermessen gerade jetzt der richtige Moment gewesen wäre, die Reise fortzusetzen und die Fieberregion zu verlassen, ehe Rückfälle erfolgten, so war dies doch nicht möglich, da die Reisenden noch nicht über die genügende Anzahl Träger verfügten, und Doctor Sommer auch noch Erkundigungen über die Spuren des Professors Berger einziehen wollte.

Es war nicht allein festzustellen, daß der in Düfilé gesehene Weiße wirklich nicht Mac Kellan sein, es mußte womöglich auch erkundet werden, ob er noch in Düfilé weile, oder welchen Weg er eingeschlagen habe.

Se nach dem Ausfall dieser Erkundigung mußte ja auch möglicher Weise der Reiseplan verändert werden und es stand daher eine Verzögerung der Abreise von einigen Tagen in Aussicht, so wenig dieselbe mit den Wünschen des Arztes im Interesse seiner Patienten im Einklang stand.

## 10. Kapitel.



### Ausbruch nach dem Süden.

In Begleitung Osman Ali's begab Doctor Sommer sich noch an demselben Tage nach Lado und suchte den Karawanenführer auf, der aus Düfilé gekommen war.

Die ganze Beschreibung des weißen Mannes, den dieser in Düfilé gesehen, paßte allerdings ebenfogut auf Professor Berger, wie auf Mac Kellan; allein Doctor Sommer glaubte doch, einige charakteristische Merkmale in dieser Beschreibung zu erkennen, die unzweifelhaft darauf hindeuteten, daß man die Spur von Gertrud's Vater gefunden habe.

Auf weiteres, eingehendes Befragen erklärte der Kara-